



Notas informativas breves

La Gerencia de Asistencia Sanitaria se convierte en Candidata a Centro Comprometido con la Excelencia en Cuidados® (CCEC®)

Yolanda Martín-Vaquero*, Ana Cristina Fernando-Pablo**

** Supervisora de Formación, Sistemas de Información de Cuidados de Enfermería. Líder de Candidatura a CCEC®/BPSO® GASZA. Complejo Asistencial de Zamora. Zamora (España).*

***Supervisora de Partitorio. Colíder de Candidatura a CCEC®/BPSO® GASZA. Complejo Asistencial de Zamora. Zamora (España).*

Correspondencia: Yolanda Martín Vaquero. bpsozamora.hvcn@saludcastillayleon.es

La Gerencia de Asistencia Sanitaria (GASZA) es una de las instituciones admitidas a candidatos a Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados® de la cohorte 2022-2024. Único centro en Castilla y León seleccionado. Ha adquirido el compromiso de implantar, evaluar y mantener la implantación de 3 Guías de Buenas Prácticas Clínicas (GBPC) de Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO) durante un período de 3 años.

Las Guías son herramientas que aportan directrices y recomendaciones basadas en la evidencia más actual para ayudar a los profesionales y a los usuarios en la toma de decisiones, con la finalidad de mejorar los cuidados, enriquecer la práctica profesional y obtener los mejores resultados en salud.

Los candidatos seleccionados para la cuarta cohorte de instituciones admitidas a candidatos a centros comprometidos con la excelencia en cuidados® son el Sector Sanitario Zaragoza III, el Departamento de Salud Valencia La FE, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, el Área de Salud de Badajoz, la Fundación Hospital Calahorra y el Hospital Universitario del Sureste de la Comunidad de Madrid.

Un Centro Comprometido con la Excelencia en Cuidados® (CCEC®/BPSO®) es un centro reconocido como una institución implicada en la aplicación, evaluación y mantenimiento de GBPC. Este reconocimiento en España surge del acuerdo entre tres instituciones comprometidas con la Práctica Basada en la Evidencia: la Unidad de Investigación en Cuidados y Servicios de Salud (Investén-isciii), el Centro español para los cuidados de salud basados en la evidencia (CECBE) y la RNAO.

Las Guías seleccionadas por la Gerencia de Zamora son: "Valoración del riesgo y prevención de las úlceras por presión", "Integrar las intervenciones relacionadas con el consumo del tabaco en la práctica diaria" y "Accesos vasculares". Esta última de aplicación en toda el área de salud. Requiere la implicación de todos los colectivos profesionales y la colaboración interdepartamental tanto de Atención Primaria, Atención Hospitalaria y la Escuela de Enfermería de Zamora, de la Universidad de Salamanca.

Tras tres años de implantación y el cumplimiento de los objetivos y estándares marcados, la GASZA obtendrá la distinción de Centro Comprometido con la Excelencia en Cuidados®, que valora las buenas prácticas implantadas en cualquier entorno de la enfermería.

El primer paso tras la selección fue acudir el pasado 5 de abril al Simposio nacional de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados en España. El evento se realizó en Madrid, en el Instituto de Salud Carlos III, donde acudió una representación del equipo de la GASZA y se tuvo la oportunidad de presentar nuestro proyecto.

El pasado 14 de junio se celebró la I Jornada del Centro Español para los Cuidados de Salud Basados en la Evidencia (CECBE®) Castilla y León, #1CECBECastillaLeón.

Fue una jornada presencial en Zamora en el Teatro Ramos Carrión, organizada por la Gerencia Regional de Salud. Servicio de Gestión de Cuidados y Enfermería de Castilla y León y la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora.

Los objetivos fueron impulsar y coordinar los cuidados de salud basados en la evidencia, difundir las líneas estratégicas de la organización SACYL y del CECBE.

Se presentaron los Centros Comprometidos reconocidos en Castilla y León y los aspirantes.

La Gerencia acoge este reto con ilusión y con la esperanza de alcanzar la excelencia en cuidados. Seguiremos difundiendo, informando de los avances



Para ello, necesitamos la colaboración de los trabajadores de la GASZA. Si estas interesado en el Proyecto puedes ir enviando tus datos en el siguiente enlace o mediante código QR

<https://forms.office.com/r/qZ6SHJrxA0>